

Clohars-Carnoët.

Clohars-Carnoët. Une cycliste percutée par une voiture grièvement blessée

28 avril 2016 à 17h14



(Photo : Marie Fidel)

Une cycliste a été heurtée par une voiture ce jeudi matin sur le giratoire de Lann Justis, à Clohars-Carnoët (29). Il était environ 10h quand le conducteur, en provenance de Lorient, a perdu le contrôle de son véhicule alors qu'il s'engageait sur le rond-point.

Pronostic vital engagé

La victime, une femme de 67 ans, demeurant à Ploemeur a été grièvement blessée et son pronostic vital est engagé. Après avoir reçu les premiers soins sur place par les services de secours de Clohars-Carnoët et le Smur de Quimperlé, elle a été évacuée jusqu'à l'hôpital brestois de la cavale blanche par l'hélicoptère de la sécurité civile Dragon 29 qui s'est posé sur l'axe routier. La circulation a été déviée pendant près de deux heures après l'accident. Une enquête est diligentée par la gendarmerie de Pont-Aven afin de préciser les circonstances exactes de cet accident. D'après les premières constatations, une faute de conduite semble être à l'origine des faits.



(Photo gendarmerie Finistère)